

まちの話題



|| 8月17日(金) 東海地区ベスト3の俊足

浜田奈子さん(高浜中学校3年)が第34回東海中学校総合体育大会の100m競技に出場し、堂々の3位入賞を果たしました。小学生のころから数々の大会で勝利をおさめるその実力は、日々積み重ねているトレーニングのたまもの。今大会でも自己ベストとなる12.48秒という記録を残し、笑顔で市長に受賞を報告しました。



|| 8月25日(土) 高浜青年会議所創立35周年記念講演

(株)八木澤商店の代表取締役会長河野和義氏(岩手県陸前高田)を講師に迎え、「絆」～震災から学んだ心～をテーマとした講演が行われました。

震災を通じて自らが体感した、「人と人との繋がりの大切さ」「当たり前のありがたさ」、そしてすべてを流されても力強く地域復興に尽力される前向きな姿勢を生の声で聞くことができ、絆の重要さや日々の生活、自分自身を見つめ直すきっかけとなりました。

会場では東日本大震災の募金活動も行われ、募金いただいた33,337円を日本赤十字社を通じ被災地へ寄付しました。

|| 8月25日(土) 木の名付け親になったよ!

フレンド公園、川のみちにて、木の名札付けと夏遊びが行われました。参加した子どもたちは、自分の作った名札を披露し、水明会や高取まちづくり協議会の方と共に発表会を楽しみました。発表の後は取り付け作業です。大人と一緒に約300本の木に一生懸命名札を取り付け、名札の付いた“自分の木”を見て誇らしげなようでした。その後、みんなで流しそうめんをして労をねぎらいました。

